

Programación entre cuates

Harán casa abierta para desarrolladores

► Organizan evento que combina productividad, programación, fiesta y libertad

Jorge Cervantes

En mayo del 2005, David Weekly y sus amigos organizaron la primera Super Happy Dev House, en Hillsborough, California. Desde entonces, unas seis o siete veces al año y en un ambiente de fiesta, un grupo de programadores y desarrolladores se da cita con la finalidad de sentarse a programar durante 12 horas y compartir con los demás lo que han logrado y aprendido en esas horas.

Así, Super Happy Dev House es un evento donde gente creativa y curiosa, que está interesada en la tecnología, y disfruta compartiendo, explorando nuevas posibilidades y colaborar con otros desarrolladores.

La primera Dev House sirvió de inspiración a otros grupos alrededor del mundo, de tal suerte que ya se realizan esfuerzos similares en Canadá, Suiza, Reino Unido, Alemania, Nueva Zelanda y otros 15 países, y ahora llega también a México.

El 1 de noviembre se espera la participación de unos 30 asistentes, con la idea de que tengan un espacio para intentar algo nuevo, lo que no hacen en sus trabajos diarios como programadores o desarrolladores.

"Este es el espacio donde personas creativas pueden desarrollar prototipos, y compartirlos, atreverse a hacer cosas que nunca han hecho", explicó Santiago Zavala, programador para CIMA LABS y uno de los impulsores de este evento en México.

Super Happy Dev House Méxi-



► Este es el ambiente de una Super Happy Dev House, donde lo principal es atreverse a hacer algo nuevo y compartir.

co City se realizará de 10:00 a 22:00 horas; en la última hora de la jornada, todos tendrán derecho a una "platica relámpago", un lapso de 5 minutos para explicar lo que hicieron en el día.

Los asistentes sólo necesitan llevar su computadora y algo de dinero para la comida, pues los organizadores proveerán los redbulls y la botana.

Como requisito, dijo Zavala, hay que traer ideas nuevas, apertura y muchas ganas de trabajar y crear algo totalmente nuevo.

Entre otros proyectos destacados de la edición anterior, Zavala mencionó una aplicación completa de Facebook, un graficador en flash que se conecta a diversas bases de datos y es capaz de analizarlos para hacer predicciones y graficarlas, y una aplicación de microblogging para ambiente empresarial.

También comentó sobre su desa-

Conéctate

Si eres desarrollador y quieres acudir al próximo Super Happy Dev House en México visita: shdhmc.pbwiki.com

rollo de una plataforma para aprovechar la inteligencia colectiva de varios sitios de social bookmarking: reddit, digg, mixx y delicio.us.

"Queremos fomentar la unión de la comunidad de desarrolladores mexicanos y la cultura de la colaboración, nos motiva pensar que muchas de las herramientas de desarrollo que hoy son famosas y que incluso dieron origen a empresas gigantescas surgieron de reuniones de este tipo", expresó Zavala.

Son MacBooks de una pieza

► Lanza nuevos modelos con cuerpos de aluminio más baratos y ecológicos

Olivia Aguayo

Luego de dos años de no hacer cambios importantes en su línea MacBook a excepción del lanzamiento de la MacBook Air, Apple renovó sus portátiles.

Construidas con una sola pieza de aluminio lo que las vuelve ecológicas, más delgadas y durables. Con pantallas LED que reducen hasta un 30 por ciento el consumo de energía y gráficos 3D revolucionados de NVIDIA.

Estas computadoras que eliminan tóxicos como el mercurio, el PVC y el arsénico en su proceso de fabricación, estarán disponibles a partir de mañana en las tiendas en Estados Unidos y en México en los próximos días.

"Apple ha inventado una nueva manera de fabricar computadoras portátiles de un sólo bloque de aluminio. Y, también es importante, que son las notebooks más verdes de la industria", aseguró Steve Jobs durante su discurso en las oficinas centrales en California.

Las nuevas Mac utilizan tarjetas NVIDIA 9400M y en el caso del modelo Pro cuenta además con una tarjeta NVIDIA 9600MGT mucho más potente, pero que reduce la duración de la batería de cinco a cuatro horas.

Este procesador gráfico es ideal para jugar en 3D ya que permite que el des-



► Las nuevas Macbooks son formadas a partir de una lámina metálica.

empeño de los gráficos sea hasta cinco veces más rápido que antes.

"El modelo Pro utiliza dos procesadores gráficos distintos que vienen incluidos en la máquina, pero tú tienes la opción de cambiar de procesador cuando lo necesites", explicó Rodrigo Gómez, director de ingeniería de Apple México.

El nuevo trackpad que funciona como mouse, es un 40 por ciento más grande y el usuario podrá definir sus funciones.

Los precios son hasta 700 dólares más bajos que antes ya que van de los mil 299 (la MacBook) hasta la versión Pro que inicia en los mil 999 dólares.

"Ambas máquinas soportan memorias más rápidas y cuentan con 2 GB de

RAM que se puede ampliar a cuatro", dijo Gómez.

También se anunció un monitor LED de 24 pulgadas con cámara integrada para la familia MacBook, y que las MacBook White con cuerpo de plástico serán rebajadas a 999 dólares.

Sobre la situación de la economía actual y la crisis económica, Gómez aseguró que por el momento Apple no tiene de que preocuparse.

"En general hemos tenido un crecimiento. En el último trimestre se vendieron 5 millones de Macs en el planeta, 40 por ciento más respecto al mismo trimestre del 2007. Dos o tres veces más de lo que está creciendo la industria", manifestó el directivo de la subsidiaria mexicana.

Apuestan a la música

Olivia Aguayo

Con una promoción que les da la posibilidad a los internautas mexicanos de asistir a Houston a un concierto de la banda Cold Play y convivir con los integrantes, es como el portal Starmedia atrae a más personas a su canal de música.

Bajo el nombre de Ritmic, este espacio cuenta con diversos servicios para escuchar música, ver videos y noticias.

Victorio Lorandi, director de Starmedia México, explicó que una de las tendencias más importantes de los internautas mexicanos es la música, por lo que el portal está haciendo promociones especiales.

"La promoción de Starmedia y Pontiac llevará a un par de personas todo pagado a convivir con los integrantes de Cold Play", dijo director.

El canal de entretenimiento y música de Starmedia cuenta con 2 millones de usuarios únicos y fue lanzado a finales del año pasado.

"Los servicios para celular funcionan únicamente en España aunque hemos tenido acercamientos con algunos carriers en el País", mencionó Lorandi.

El director aseguró que tiene contemplada la venta en línea de música en el portal y que ya ha tenido acercamientos con artistas.

"Lo que haría sería llevar tráfico para que la venta sea en su portal, sin ninguna responsabilidad de Starmedia en el pago de la música", dijo.

El servicio consentido de Starmedia de los internautas es el Rincón del Vago, con un 40 por ciento del tráfico del portal; le siguen el canal de mujer y el de autos.

Para participar debes registrarte en www.starmedia.com.mx; tienes hasta el 31 de octubre para inscribirte.

Internet Telcel 3G

Navega ilimitadamente en tu Telcel o desde tu computadora

Para tu Telcel sólo **\$379** mensuales IVA incluido



Nokia E71

Para tu Computadora sólo **\$449** mensuales IVA incluido



HUAWEI 160

Servicio disponible para usuarios con un plan de renta mensual. Para la contratación de cualquier paquete Internet se requiere que el equipo cuenta con capacidades 3G/EDGE/GPRS. 1. Cualquier paquete con servicio ilimitado de datos para navegación por Internet, permítase por cada periodo de facturación mensual el uso de los recursos disponibles de red hasta que la línea alcance el nivel de consumo permitido; si este límite es superado antes de finalizar el periodo de facturación la velocidad de navegación será disminuida a un máximo de 128kbps. Por el tiempo restante. Al iniciar el siguiente periodo de facturación se tendrá nuevamente acceso a los recursos disponibles de la red. El precio de \$379.00 es el costo de paquete Internet limitado de 500 MB, el precio \$449.00 es el costo del Paquete Internet limitado de 3 GB; estos costos son adicionales a la renta mensual del plan. El servicio limitado de Internet sólo es nacional, no aplica en Roaming Internacional. En caso de que realices algún consumo de datos en Roaming Internacional se te cobrará el servicio de acuerdo a las tarifas vigentes de Roaming Internacional vigentes. El precio publicado incluye el 15% de IVA. En el caso de ciudades fronterizas la tasa de IVA que se aplicara es del 10%. Información en www.telcel.com, Centros de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados.